Der Reiterverein Voerde erlebte große Besucheresonanz beim Pfingstturnier...





Seit vielen Jahren gehört das Pfingstturnier des Reitervereins Voerde zu den beliebtesten Pfingst-Veranstaltungen unserer Region. Auch das in diesem Jahr auf den Pfingst-Sonntag angesetzte Drachenboot-Meeting (siehe Bericht hier oben) hat die Besucherresonanz nicht eingeschränkt. Im Gegenteil, es war besonders am Pfingstsonntag ein grandioser Besucherandrang zu verzeichnen. Die Wettkämpfe und auch der beliebte Duo-Wettbewerb mit Reiter/Hunde-Team fanden regen Zuspruch und sahen erfolgreiche Ergebnisse auch aus Voerder Sicht, wie man unmittelbar danach in der Tagespresse lesen durfte.